

途上人 KITANO 2015 年春 宇治の花見を楽しみました

26 期 仁張啓子、兼田吉治

2015 年 4 月 6 日(月) 平等院と歴史の町“宇治”を訪ねて桜の花見を楽しみました。桜は盛りを過ぎていたけれど、豊満な枝は桜吹雪で私達を迎えてくれました。

武蔵とお通さんも立ち寄った宇治橋に集合した私達 14 名は、記念撮影の後、宇治上神社に参詣して仏徳山(大吉山)に登る。展望台からは眼下に宇治川と世界遺産の平等院が、正面には八幡市から高槻方面が遠望された。その後、宇治川沿いに天ヶ瀬吊り橋、天ヶ瀬ダムを観て、塔の島の桜を望む喜撰茶屋の 2 階で昼食を頂く。話にも花が咲き杯も進んだ。

昼食後は、平安時代後期(1053 年)に建立され世界遺産に登録されている平等院鳳凰堂を拝観。平成の修理により屋根が葺き替えられ、柱が塗り直されて美しい姿に。さすが西方極楽浄土をこの世に出現させたと言われるだけある鳳凰堂を堪能して 15 時に解散した。



宇治平等院にて



宇治橋にて



宇治上神社にて



宇治上神社境内



天ヶ瀬吊り橋



宇治川の桜（あじろぎの道から塔の島を望む）